
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶 【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1889 回 例会 7 月 5 日（水） 
慶祝行事・新会長挨拶 
創立記念日 
 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1890 回 例会 7 月 12 日（水）

クラブアッセンブリー（1） 
事業計画 
ガバナー補佐訪問 
定例理事会 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1891 回 例会 7 月 19 日（水）

クラブフォーラム（1） 
 
 
 
担当：出席委員会 

 

7 月 母子の健康月間            

2023－2024
No.1890
23.7.12

 皆様、こんにちは。第４２期 岐阜北ロータ

リークラブの会長を務めさていただく林でござ

います。どうぞよろしくお願いいたします。 
まずは、先期会長の川崎会員をはじめとする

執行部の皆様、１年間お疲れ様でした。今期も

引き続きご指導の程よろしくお願いいたしま

す。 
さて、いよいよと言うよりは、ついにこの日

がやってきてしまいました。諸先輩方からは、

あと半年、あと３か月、１か月、１週間などと、

勝手にカウントダウンをされまして、脅され、

励まされてこの日を迎えることとなりました。

一年間、運営していけるのか、本当に不安でい

っぱいです。よく、この日の事を船に例えて、

○○丸の出航です。などと言いますが、私の場

合、見た目の通り型も小さく、真っ直ぐ走るこ

とできず、シケに遭うとすぐに転覆していまい

そうないでたちです。ですが、この船には、優

秀で、凄腕の船頭、そして、船員が乗っていま

す。この船頭さんの力を借りて、何とか１年間、

荒波にもまれながら帰港できるよう頑張ってい

きたいと思います。 
もし、今年度のクラブ運営、方針等に何かご

意見などがございましたら、どしどし、近藤船

頭にご意見の言える方だけお願いします。おそ

らくこの船は、船頭の陰に隠れて見えないと思

いますので、船頭さんをよく説得いただくよう

お願いいたします。入会１０年目の私をはじめ、

まだまだロータリーに関して無知な執行部です

ので、どうか皆様のご協力、ご指導の程よろし

くお願いいたします。 
本日は、前半に沢山の行事がありますので、

会長挨拶はこれで、終わらせていただきます。 
本日も、よろしくお願いいたします。また、

今期１年どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 

ニコニコBOX（敬称略） 
                     

慶祝行事 
                      

会員表彰・委嘱状 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新三役 近藤幹事 古野副会長 林会長 

出席報告                  
                      

会員数：36 名 
出席数：31 名／36 名 
出席率：86.11％ 
欠席者：5 名（出席免除 1 名） 

林 隆行会長：一年間よろしくお願いいたしま

す。 
古野登喜夫副会長：本日もよろしくお願いしま

す。 
近藤祐司幹事：一年間よろしくお願いします。 
山口 八郎：本年度よろしく 
河村 訓陸：記念日を祝っていただいて。 
永瀬  章：執行部の皆様、お世話になります。

また、妻の誕生日を祝っていただい

て。 
長野 鉄司：新役員の皆さん一年間よろしく 
小森 保敏 国井 省二： 
      同文 

１．会員誕生日のお祝い 

７月２３日 長野 鉄司 会員 

７月２８日 前田 吉彦 会員 

 

２．ご夫人誕生日のお祝い 

７月 ５日 松野みゆき 様 

７月２０日 永瀬 慶子 様 

・第２６３０地区 委嘱状伝達 
地区財務・ロータリー財団監査委員会 委員 
地区財務委員会 委員長 前田 吉彦会員 
職業奉仕委員会 委員  湖山 浩行会員 

・前年度三役への記念品贈呈 

川崎 賢二 前会長 
近藤 祐司 前副会長 
波多野光祐 前幹事 

・乾杯挨拶      川崎 賢二 直前会長 



 

 

委員会・同好会報告事項 
                     

委員会・同好会報告事項 続き 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

例会行事 新役員挨拶 
                     

幹事報告 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・湖山 浩行 会計 
 上期会費納入のお知らせ 

・林  隆行 会長 

・ゴルフ同好会 波多野光裕 会計 
 第４２期ゴルフ同好会前期遠征費不足分 
上期会費納入のお知らせ 

 
・岡田一二三 会員 
 第４０期年次報告書訂正のお願い 

片桐順一郎：第４２期 林丸、出航おめでとうご

ざいます。林会長・執行部、よろし

くお願いいたします。 
岡田一二三：林さん、肩の力抜いてください。 
松野 秀計：林会長、近藤幹事、とっても楽しそ

うなコンビで一年ガンバッテくだ

さい。 
原尾  勝：新執行部の皆様、よろしくお願いし

ます。 
波多野光祐：今期もよろしく 
小泉 宣昭：同文 
前田 吉彦：今年もよろしくお願いいたします。

誕生日を祝っていただき、ありがと

うございます。 
辻  博 ：今期もよろしく 
榊原 典夫：新役員の皆様ご苦労様ですが、よろ

しくお願いします。 
川崎 賢二：前期は大変お世話になりました。あ

りがとうございました。林会長、一

年間頑張ってください。 
井戸憲一郎：本年度もお願いします。 
湖山 浩行：第４２期の会計を務めることになり

ました。よろしくお願いします。 
三木 淳 ：今期も１年よろしくお願いいたしま

す。 
大島 愛子：今年一年よろしくお願いいたしま

す。 
大友 芳宏：一年間よろしくお願いいたします。

島戸 龍史：同文 

ＲＩ第２６３０地区 岐阜Ａグループ 

 Ｉ.Ｍ.・ガバナー公式訪問 開催のご案内 



 

 

懇親会 続き 
                     

例会行事 新役員挨拶 続き 
                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第 １８９１ 回 例会 ７月１９日（水） 
クラブフォーラム（１） 
担当：出席委員会 

会報・広報 ７月担当 岡田一二三

・古野登喜夫 副会長 

・近藤 祐司 幹事 

これは、今、注目のチャットＧＰＴで、「岐阜

北ロータリークラブ会長就任挨拶」と検索した結

果を読み上げただけですが、すごいです。物の数

秒で、これだけの文章が出てきました。前半の部

の会長挨拶を考えるのに、半日ほどかかっている

ことを思うと頭が下がります。中でも、奉仕の精

神や、新入会員のことなど、要点をついているこ

とに感心しました。 

「ちなみに、奉仕の理想と検索すると・・・・・

出ました。」すごいです。 

私もＡＩに負けないように考えました。やは

り、会員増強です。先期、残念なことに、多数の

退会者が出てしまい、３６名スタートなりまし

た。中でも、実情はわかりませんが、まだまだ活

躍していただけるはずの会員の退会もありまし

た。新入会員の勧誘もこれまで通り行うこともさ

ることながら、会員維持にも注視して、できれば、

そんな退会者のロータリーに対する意見なども

聞いてみたりして、魅力あるロータリー、皆様が

出席したい例会を目指して今期、努力していきた

いと思います。 

今期１年間、執行部、理事役員そして、会員皆

様のお力をお借りして、頑張っていきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 


